



Windsor DE 409090149108 R.	E.H. Ovaro R. St.Pr.u.Pr.St. Wintermärchen II R	E.H. Hohenstein E.St. Odessa XI Schiffon Why Not III	v. Caprimond v. Kostolany v. Anduc v. Vivus	Fam.: O387 Lissi Z.: Dieter Drope Fachenfelde 8 21435 Stelle B.: Hilmar Schmidtke Am Heumarkt 3/1/14 A-1030 Wien MwSt. / TAX 0%
La Traviata II DE 409090119604 Db.	Key West Sch. La Valetta III B.	Stradivari Pr.St. Kateja Veritas AA Luczyna	v. Upan la Jarthe AA v. Inshallah AA v. Vidoc AA v. Egmont	

Maße und Bewertung der Mütter:

La Traviata II	171	-	22,0	7,5/ 7,5/ 6,5/ 7,5/ 7,5/ 7,0/ 7,5	(Z)
La Valetta III	173	/218/	23,0	6,0/ 7,0/ 5,0/ 7,0/ 7,0/ 6,0/ 7,0	
Wintermärchen II	164	-	20,5	7,5/ 7,5/ 7,5/ 7,5/ 8,0/ 8,5/ 8,0	(Z) SLP 7,69

**Der Hengst kommt
zur Körung und
zum Verkauf.**

Bruder der bewegungssouveränen, aus demselben Züchterhaus kommende Auktionsspitze Linus (BuTu'11/08). Wertvolle Leistungsgene aus französischer Angloaraberzucht, hier durch Upan la Jarthe AA, Inshallah AA und Veritas AA vertreten, prägen die ersten Generationen des mütterlichen Hauses. Schmäler Stamm aus der Hand des ostpreußischen Züchters Georg Hallensleben, zu dem auch die S-Dressurperde Liaison und Lucretia gehören.

A brother to Linus (BuTu'11/08), a top priced auction foal and brilliant mover from the same breeder. In the first generations, the damline has been influenced by the valuable French Angloarabian performance genes of Upan la Jarthe, Inshallah and Veritas. The slim mare family originating from East Prussian breeder, Georg Hallensleben, has also produced the S level dressage horses Liaison and Lucretia.

gekört nicht gekört